

Gestion des déchets de cuisine : la Ville de Thônex teste un projet pilote

Afin de pouvoir conserver la gratuité de la gestion des déchets ménagers, et donc des ordures ménagères, le Canton a fixé des objectifs aux communes. D'ici 2025, les déchets incinérables produits par les ménages ne devront pas excéder 160kg par an/habitants. Un taux de tri de 60% doit également être atteint.

N'atteignant pas encore ces chiffres, malgré les prestations offertes en matière de gestion des déchets qui font parties des plus attractives du canton, la Ville de Thônex a décidé de mettre en place une phase test sur la levée des déchets en zone péri-urbaine.

Depuis le mois de février 2024, certains habitants des quartiers de Sous-Moulin et des Verchères se sont vu remplacer une levée d'ordures ménagères au profit d'une levée de déchets de cuisine. Durant toute la durée de ce projet, qui court jusqu'au 31 juin 2024, des conteneurs récupérant cette fraction ont été ajoutés et seront entretenus par les services communaux.

Ce projet a pour but de faciliter le tri des déchets organiques des zones péri-urbaines et de souligner l'importance, pour des raisons environnementales, mais également économiques, de séparer cette fraction de déchets des ordures ménagères. Cette mesure pourrait être définitive et étendue à d'autres quartiers en fonction des résultats obtenus à la fin de la phase test.

Tout au long du projet, des stands d'information sont proposés aux habitants afin d'échanger sur le sujet avec les employés de l'espace public. Retrouvez toutes les informations sur cette page :

<https://www.thonex.ch/informations/phase-test-sur-les-levees-de-dechets/>

En partenariat avec Zerowaste, des ateliers interactifs sur le tri et sur la réduction des déchets, se dérouleront en parallèle des stands d'information. Retrouvez les dates sur cette page : <https://zerowasteswitzerland.ch/fr/calendrier/>

Dans le but d'accompagner la mise en place de ces nouvelles habitudes positives auprès des habitants, la société Reactis SA produit une websérie de 6 capsules vidéo de sensibilisation. Ces capsules sont diffusées mensuellement sur les réseaux sociaux et sur la page web de la Ville de Thônex.

<https://www.thonex.ch/informations/phase-test-sur-les-levees-de-dechets/>